

INFORMACIÓN EXTRATERRESTRE - MINITEMAS CON GOSIA DE AGENCIA CÓSMICA

Published 14 February 2023 by Agencia Cósmica, Gosia

Originalmente en Español - 2022/2023

HAARP

Yazhi: Un comentario sobre lo que dicen los conspiranoicos de que el día 27 de Diciembre activaron el HAARP. Es que no vimos

nada inusual desde aquí, y la Toleka está cerca y con sensores que pueden detectar hasta una bobina de automóvil

funcionando.

Pero la cuestión es que no es que no activaran el HAARP. Sino que desde aquí vemos que todo el tiempo está funcionando,

entonces ya es lo normal. Y no hubo nada anormal en estos días.

Y ya no es HAARP como se conoce como esas instalaciones en Alaska y en Australia, eso es antiguo, los "comienzos del

HAARP". Es un sistema de muchas unidades más pequeñas, algunas fijas, en instalaciones normales en bases, y otras móviles

como en barcos de guerra y especializados. Entonces juntan muchas de esas transmisiones, se suman y causan una reacción

como si fuera una sola instalación grande. Pero como las señales vienen de

innumerables fuentes, los que controlan al HAARP

tienen mucho más control y precisión sobre lo que se obtiene como resultado.

En el caso del día 27, no pasó nada ese día pero si vimos que cambiaron las dinámicas con respecto a vientos fríos (frentes

fríos) provenientes de Canadá y que bajaron hacia Estados Unidos dos días antes, el día 25 de Navidad. Pero no fue un cambio

inusualmente fuerte como para decir que "activaron el HAARP".

Deben comprender que lo usan todo el tiempo. El clima está controlado. No solo en ocasiones. Esto es importante.

Tierra y los anillos

Gosia: Porque la Tierra no tiene anillos?

Robert: Y porque los tendría que tener?

Gosia: Porque creo que se ha dicho en algun video de Sistema Solar que todos los planetas los tienen, tenues o no, pero los

tienen. Un momento, busco el texto.

Yazhi: Depende de la definición de anillo, de qué material. En el caso de la Tierra serían acaso... ¿las Bandas Van Allen? ¿La

basura espacial? Los anillos son una excepción cuando hay material suelto en cantidades suficientes en cercanía de un planeta.

Yo diría que la mayoría de los planetas no tiene anillos.

Robert: Ademas los anillos serian incompatibles con la Luna, verdad?

Yazhi: Depende de donde estén, pero si serían una complicación para la nave espacial-Luna, si.

Robert: Y Yazhi, la Tierra nunca ha tenido antes satelites naturales?

Yazhi: Entiendo que en astrofísica un planeta pequeño, como la Tierra, no es propicio para tener satélites naturales. Por ejemplo, el caso de Marte que Phobos y Deimos son bases antiguas, rocas ahuecadas, pero puestas ahí artificialmente. La Luna, desde el punto de vista de los no humanos en el espacio, es dolorosamente artificial, ya que su tamaño es visiblemente grande para ser un satélite natural. Los planetas del tamaño de la Tierra muy rara vez tienen satélites naturales, y cuando lo son, son muy pequeños.

Robert: O sea, que en el pasado no tuvieron satélites naturales porque la Tierra es un planeta pequeño.

Yazhi: Así es, no puede tener algo como la Luna naturalmente. No tiene la masa suficiente para retenerlo.

Debo decir que la Tierra tiene algunas rocas o asteroides que la órbitan desde hace mucho tiempo, son muchas y son pequeñas

del tamaño de un par de vagones de ferrocarril, esas serían sus satélites naturales, y no dudo que los del Cabal digan que

pueden chocar contra la Tierra. No se cuántas son, pero hablo de más de 20.

Gosia: Perdon, aquí está: "Swaruu: Los anillos de Urano son muy pequeños, no se si se puedan incluir como anillos. En si, todos

los grandes planetas tienen anillos. Pero los de Neptuno, como veremos, son más

especiales." Ah, entonces es porque la Tierra es pequeña.

Yazhi: Dice grandes, así sí. Sí, tiene razón. La Tierra es muy pequeña en comparación a los otros planetas grandes. Por ejemplo,

Júpiter tiene anillos, Urano y Neptuno también, ténues pero ahí están.

Cinturon de asteroides

Gosia: Y como se formo el cinturon de asteroides? Y Cinturon de Kuiper?

Yazhi: El cinturón de asteroides está formado por un 80% de hielo sucio y un 20% de roca, metales y otros elementos. Son los

restos del extinto planeta Tiamat. Se formó cuando se desintegró ese planeta.

Kuiper Belt esta por fuera del sistema solar. Es la recopilación de restos que entran en el Sistema Solar y que va como pescando

al pasar por el espacio profundo.

Gosia: Entonces si no explotan planetas, no existen cinturones de asteroides? O tambien se crean pescando lo que entra?

Yazhi: Son muy raros en otros sistemas solares. Por no decir que no los hay, yo no conozco ningun otro con cinturón de asteroides.

Mas sobre astrologia

Robert: Si dos personas nacen al mismo día y la misma hora, por su signo zodiacal esas personas serán muy parecidas? En teoría si, verdad?

Yazhi: Tengo una tendencia fuerte a decir que no, porque las cosas no son tan sencillas y hay otros factores trabajando ahí definiendo a cada persona. Pero la ciencia astrológica dictaría que si tienen que ser muy parecidas en personalidad, energía e intereses y reacciones.

Robert: Si. Es que yo también pienso que hay más factores. Porque puedes nacer a la misma "hora", momento, pero uno en

America siendo de noche y otro en Europa siendo de día.

Gosia: Por eso también se pide donde naciste, para carta natal.

Yazhi: Si, tendría que haberlos, otros elementos. También podríamos decir que esos otros factores son los que definen las

diferencias entre cada persona, por ejemplo, su entorno familiar, cultural y social.

Porque si insistes en poner a una persona en las mismas condiciones exactas para que todas las frecuencias a su alrededor

coincidan, acabarías con la misma persona, con una, pero aún un hermano-clón tendría un punto de vista ligeramente diferente

simplemente porque está mirando el mismo cuarto desde otra perspectiva aunque sea a un metro de distancia.

Robert: Quieres decir que a los hijos de los reyes y de los billonarios aceleran o retardan el nacimiento del hijo para estar más

acorde con unos astros que con otros?

Yazhi: Si, por supuesto, más que ellos si que creen en la astrología.

Gosia: Pero yo diría que si hacen eso, es que no entienden como funciona. Porque no puedes forzar a alguien a ser algo. Las

estrellas no influyen. Eres lo que son las estrellas. Entonces ellos no pueden forzar a alguien a ser algo, cambiando su fecha de

nacimiento. No pueden forzar/cambiar el sello del alma/su dinámica frecuencial a ser "influenciada" por alguna constelación.

Ese ser ya es ese algo, nacera donde le corresponda.

Yazhi: Al modificar la fecha de nacimiento artificialmente si pueden propiciar que entre un alma u otra con características

diferentes que coincidan con los astros.

Gosia: Ahh... pues eso si! Que entre otra alma.

Yazhi: Por lo menos propician que eso suceda. Y si esa primera alma insiste, entrará, tal vez esa vez no, pero la siguiente que se

embarazó "por accidente" y decidieron dejarlo.

Gosia: Pero el alma no estaba ya allí en el feto? Entra a 3 semanas (de lo que recuerdo). No se puede hacer que salga y entra

otra, no?

Yazhi: Si, por eso la modificación de la fecha de nacimiento tendría que ser antes de esa fecha, porque después tampoco

podrán modificar mucho la fecha de nacimiento, más que unas semanas, o días. O pondrán en problemas al feto. Si, es más

difícil programar el embarazo antes, sin embargo se hace, más que nada artificialmente.

Robert: Pero no sería mejor coger la fecha cuando el feto empieza a tener consciencia de su existencia? Es que creo que es

mas importante cuando entra el alma en el feto que no cuando ese bebe nace. Para su horoscopo.

Gosia: Ese es otro punto si. Porque importa fecha de nacer y no entrada del alma al feto? Que importa cuando sales de la

barriga? Si ya estas formado adentro.

Yazhi: Esta ligado irremediabilmente. Todas las fechas desde la concepción hasta el nacimiento esta todo ligado, inter-

conectado como la misma cosa. La influencia y la definición de frecuencia de alma se forma desde antes si, el nacimiento es

solo un punto importante, más no todo lo importante. Lo demás por supuesto que es más importante.

Gosia: Es que seria dificil saber la fecha de entrada del alma al feto, imagino. Por eso se toma fecha de nacer.

Yazhi: Antes era muy dificil saberlo, hoy en día no tanto, en la Tierra. Mayor artificialidad, lo que propicia cosas o entidades

entrando a cuerpos vacíos con poca o nula conexión con la Fuente Original.

Robert: Por eso son tan importantes los nacimientos naturales, verdad? El bebe nace distinto estando en un utero materno por

su conexión con la madre que estar en una maquina, si?

Yazhi: Si. Sin embargo, tampoco podría yo empujar la idea de que los bebés de probeta o sin útero no tienen alma, solo diría

que se presta eso a abuso y a cosas turbias que luego conectan con la parasitación

de entidades del astral bajo. Pero en

circunstancias propicias podría ser una persona normal con alma con conexión completa a la Fuente Original. Que nacen de

máquina solo propicia, más no define o condena a alguien a tener poca o nula conexión a la Fuente Original.

Tabla Ouija

Robert: Esos que "juegan" con la tabla Ouija, tu que les dirias?

Yazhi: Que se detengan de inmediato, esa cosa abre portales. No es un juego inocente, fue diseñada la tabla para traer

entidades, para eso es, para contaminar a la población. Claro que depende de cada quién que la use, unos más otros menos,

como pasa con todo lo que tenga que ver con frecuencias.

Robert: Una vez abiertos como cerrarlos?

Yazhi: Ignorando mirando hacia otro lado pero a veces no es tan sencillo, eso es

complicadísimo.

Robert: Se aprovechan de los inquilinos de esa casa?

Yazhi: Si, más si son concordantes en frecuencia.

Robert: Reformando toda la casa, pintando las paredes, eso sirve de algo?

Yazhi: Ayuda muy poco. O nada.

Robert: Claro, pintar no ayuda porque el portal no esta pegado a las paredes de la casa, son frecuencias que estan en el "ambiente".

Y no recomiendas a nadie que vaya a vivir en una carcel reformada o un hospital en viviendas sociales?

Yazhi: No lo recomiendo, no. Es lo mismo exactamente que no recomendar vivir en una casa por el pantano, los comerán los mosquitos. Es lo mismo, los vean o no, ahí están, les guste o no.

En el final, la casa sale sobrando, es el punto específico en el campo energético. Casa o no casa, la demuela, construyan un estacionamiento ahí, da lo mismo, ese punto "está maldito". Es decir, lo material no importa. O poco.

Por ejemplo, demolerán la casa embrujada, ya no existe en ese lugar, pero en lo etérico no hay antes ni después, para esas entidades, entonces la casa aún está ahí en sus "mentes". Porque están fuera del espacio tiempo como lo conoce la gente.

Robert: Y los exorcistas, los limpiadores de malas energías, esos logran algo?

Yazhi: Si, pueden ayudar, más si dejan de lado lo religioso, pero es complicado.

Robert: Es que hay gente que aun dice que eso de la "ouija" es algo inocente.

Yazhi: Dicen eso de manera ignorante. Puede ser vista solo como una tabla con letras. El problema es el ritual que hay detrás.

Robert: Que ritual hay detras?

Yazhi: De paso de permiso de entrada para entidades, abre puertas. Puertas que después no podrán cerrar.

Robert: Y del mismo modo que habren puertas a entidades "del bajo astral", pueden hacerlo del mismo modo con los del "alto

astral"?

Yazhi: Si, es lo mismo. Pero desde el alto astral lo único que entran son seres de luz que son amorosos y son guías.

Robert: Porque parece que es mas facil conectar con los del bajo astral? Por la frecuencia solo?

Yazhi: Porque en la Tierra se suele estar en baja frecuencia.

Robert: Claro. Y porque es mas frecuente en los cruces de las calles? Eso de los portales.

Yazhi: Porque la gente ahí emana energía de miedo, un poco a la vez. Porque se acumula en un solo sitio.

Robert: Canalizacion con los fallecidos eso es lo mismo que abrir un portal?

Yazhi: Si es real, si lo es. El problema es que, como abren portales con el bajo astral, lo que pasa es que a saber con quién están

contactando, porque hay muchas entidades ahí que mienten, todo por sacar algún

provecho. Y eso es lo más probable que

suceda. No están canalizando al abuelo Don Pedro sino con un espíritu embustero que se está haciendo pasar por el abuelo

Don Pedro.

Robert: Solo podrías hablar con los difuntos que se quedaron en el bajo astral, verdad?

Yazhi: O con una parte o eco del difunto que aún permanece en el bajo astral, porque está fuera del tiempo y del espacio, pero

el verdadero ya se fue. Es posible pero poco probable.

Robert: Y una cosa. Hay alguna razón por la que no pueden ser los familiares que comunican?

Yazhi: Porque las personas normales y de bien, siguen su camino hacia la entrevida, y no se quedan molestando a los vivos. Los

que se quedan hechizando un lugar, generalmente es porque tienen miedo de que sus acciones en vida sean castigadas si

siguen su camino hacia la entrevida.

Tarot

Gosia: Alguien me pregunto si sabes si el Tarot es masónico o si hay alguna relación con ello?? Y generalmente sobre el Tarot.

Es buena herramienta?

Yazhi: Tendría que revisar su conexión con la Masonería pero si es altamente probable. Las cartas en si, de cualquier sistema, no

contienen ni poseen ningún poder. Son una herramienta para facilitar a la persona que las usa para canalizar su energía y

volverla algo tangible y legible. Como en que esa persona manifiesta la carta adecuada que contiene un significado o

significados previamente acordados, y que además cambian, o pueden cambiar de persona a persona que las use.

Robert: Entonces parece que estas cartas no sirven, no?

Yazhi: Yo siento que si sirven, pero nunca les he puesto mucha atención realmente. Pero solo son pedazos de cartón en si.

Entonces si es o no Masónico, tiene poca importancia, excepto porque contienen simbología y/o procedimientos que puedan

dar permisos o invocar espíritus o entidades o energías que pueden ser bastante regresivas. Cuidado con eso. Pero depende de cada quien.

Gosia: Yo siento que si sirve, es arte muy antiguo y profundo. Trabaja con tu subconsciente, tus energías, simbolismo del mundo

inconsciente. Para leer "futuro", como se piensa comunmente, eso es mayormente basura. Pero hay niveles.

Yazhi: Dependen de la persona que las use y del poder de la persona, no de ningún poder en las cartas mismas.

Sin embargo, habiendo dicho esto, en el caso de la Tabla Ouja si parece contener un simbolismo inherente en el mismo tablero

que facilita la apertura de portales de entrada de entidades que pueden o no ser regresivas, aunque son las regresivas las que

usualmente interactúan más con la gente, porque son traviesas. En el caso de las cartas, algo similar podría ocurrir.

MINIMINITEMAS

Globo Chino

Robert: Yazhi, sabes algo de eso globo "Chino" en USA? Creo que lo han derribado.

Yazhi: No tengo detalles. Pero si sé que CIC y control de tráfico lo vio y lo siguió y hasta he visto imagenes de esa cosa, globo.

Para mi es más espionaje barato entre naciones, juego muy 3D. No se más, no le dimos mucha importancia, pero si, lo vimos

desde aquí.

Oro coloidal

Gosia: Pregunta de Dr. Alex. Es cierto que el oro coloidal destruye la nanotecnología?

Yazhi: Nunca he escuchado eso, pero mi sentir es que si, por interacción de las frecuencias altas del oro con alta conductividad.

No puedo contestar más, no lo sé. Pero si lo veo muy posible.

Complot contra los Urmahs

Yazhi: Hemos descubierto un complot global en contra de los Urmah y de sus semillas, tanto humanas como gato. ¿Que clase

de complot? No tenemos detalles, solo que las energías de la población desalmada y del Cabal están como enfocadas en

contra de todo lo felino. O sea, los que no les gustan los gatos están como atacándolos. Y el Cabal busca encortar a las

semillas Urmah humanas también. No hay más datos concretos que compartir. Estos datos vienen de los Urmah. No de

nosotras. Algo ven ellos.

Robert: Y que dicen los Urmah alli arriba?

Yazhi: Que estan analizando la situación, estan muy enojados y nosotras también. La cooperación entre los Urmah y nosotras

nunca ha sido mejor.

Cometa verde

Robert: ¿Sabes algo del "cometa verde" que pasara cerca de la Tierra y será visto desde el hemisferio sur? Es alguna nave?

Yazhi: A ver. Escuché algo aquí. La impresión total fue que es inofensivo, por lo tanto las naves en órbita ni se inmutan, solo la siguen. No tengo más datos en este momento.

No puedo saber a qué se refieren en la Tierra, pero si existen cometas que solo son bolas de nieve sucia con rocas. Siempre los

hay, son objetos celestes comunes y hasta aburridos. No le he puesto atención real a ese evento. Solo porque desde el puente

rastrean objetos cercanos por la misma seguridad de la nave. Y no ven peligro.

Quemando cenizas

Robert: Pregunta de un seguidor: "Si se liberan las cenizas de un descarnado en la naturaleza y se pone la intencion en sanar el

sufrimiento de sus restos (si hay sufrido una larga enfermedad, por ejemplo), repercute de alguna manera en esa alma tal vez

liberando ese trauma en otra vida?"

Yazhi: Ayuda a centralizar o a concentrar la intención. Si ayuda. En si, también ayuda a los que quedaron en el mundo de los vivos, también a sanar sus heridas por la partida del ser querido, si lo recomiendo.

Portales y kinesiología

Robert: Pregunta de un seguidor: "Tengo algunas preguntas en relación con el vídeo de los portales de Mari Swaruu. Ella explica

cómo en una pequeña calle suceden muchos accidentes por el motivo de haber una confluencia de bajas frecuencias producida

por los motivos que ella explica de una familia, etc.

La pregunta es: ¿Es posible "armonizar" la zona utilizandola energía de un vórtice natural cercano colocando mediante

kinesiología un objeto (normalmente un cuarzo) en dicho vórtice a modo de menhir, de modo que ese flujo de energía sea

repartido neutralizando la baja frecuencia de la zona? Lo digo porque a través de la radiestesia algunos conseguimos

"armonizar" una zona que antes tenía una medida (en unidades vobis) baja y después de la armonización cambia

considerablemente a mejor. Aprovecho la ocasión para preguntar su opinión sobre la kinesiología, ya que somos muchos los

que trabajamos ya sea con un péndulo, unas varillas de radiestesia, las propias manos o con cualquier otra técnica."

Yazhi: La respuesta es SI. Pero es como luchar contra la energía negativa. Es como subir porcentajes, o sea unos alimentan las

bajas, otros las altas. Y se promedia, así funciona el campo de la Matrix. Por eso si sirve. Imanes también.

Kinesiología, no tengo mucha referencia ni expertismo en el tema. Imanes si funcionan. Si se pudiera modular la frecuencia de

los imanes, sería aún mejor. Por lo poco que puedo intuir sobre la Kinesiología también tengo que validarla.

Almacenar en la nube

Robert: Yo alli no almaceno nada.

Yazhi: La nube es un eufemismo de lavado de cerebro para la gente. Significa traduciendo a la verdad: Pon tus cosas en MI

computadora. No hay "nube". Eso es distorsionar la verdad para que la gente acepte eso. Si lo llamaran: "El público puede usar

los discos duros de Microsoft y de Google para almacenar sus cosas", el público no lo aceptaría tan fácilmente. Las palabras

manipulan. Solo se salen con la suya porque la gente les cree esas tonterías

Area del Silencio de Mexico.

Robert: En el area del silencio de Mexico, allí que hay?

Yazhi: Es una zona altamente concentrada de metales magnéticos abajo y punto
nexo grande de líneas Ley, por supuesto que

hay portales ahí.

Robert: Portales interestelares o solo portales del bajo astral o todo junto?

Yazhi: No hay diferencia, todo depende de cada caso.

Mercurio Rojo

Gosia: Se ha dicho que usais Mercurio Rojo en vuestra ingeniería. Pero no es tóxico?

Yazhi: El Mercurio es muy tóxico. El fluido que se usa aquí es un abono y la mejor manera de describir lo que hace es usar el

nombre Mercurio rojo, aunque es solo un nombre de referencia y no es exactamente lo que usamos. Y sí, es tóxico, pero está

dentro de un motor. ¡No te recomendamos que lo comas! Y es lo que tienen los humanos a mano para construir un generador

antigravedad.

Radiación ionizante en los polos

Robert: Yazhi, una pregunta. Es sobre las bandas Van Allen. Anéeka me dijo que donde había más concentración de radiación

ionizante precisamente era en los polos y tú dijiste en algún punto que es donde menos hay, no por eso sigue siendo peligrosa.

Entonces, es donde hay más o menos radiación ionizante en los polos?

Yazhi: Buena pregunta, ambas cosas son ciertas. Mira:

1.

En cualquier toroide se puede ver que la mayor concentración de energía por kilómetro cuadrado es en los polos. En esa imagen

puedes ver como se concentran ahí las ondas a formar algo muy firme y denso. Pero, al mismo tiempo, también hay un agujero

si se sabe por donde navegar. ¿Me explico? Ambos casos son correctos.